

Alle Fraktionen mit Ausnahme der Fraktion Bündnis 90 -Die Grünen sprechen sich für die Alternative B aus.

Ratsfrau Mäsches beantragt für ihre Fraktion eine Verweisung in die Fraktionen, da in der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen noch Beratungsbedarf besteht.

Bürgermeister Raetz favorisiert für die Verwaltung ebenfalls die Alternative B und begründet dies.

Aufgrund der eindeutigen Meinungsbildung bei den übrigen Fraktionen und dem Zeitdruck, der wegen der Ausschlussfrist für die Antragstellung besteht, zieht Ratsfrau Mäsches ihren Antrag auf Verweisung in die Fraktionen zurück.

Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag b) zur Abstimmung.